

# Collignon va partir en pension

Le directeur général de Luxexpo The Box va quitter la vie active. Il faudra attendre avant de connaître le nom de son successeur.

D'après une annonce publiée en fin de semaine dernière, relayée par le *Wort*, Luxexpo The Box cherche son nouveau directeur général. Pourquoi? Simplement parce que l'actuel, Jean-Michel Collignon, 60 ans, fait valoir ses droits à la pension. Une information que l'intéressé a confirmée hier après-midi au *Quotidien*. «C'est le cours normal des choses, il vient le temps de céder la place à la jeune génération», a-t-il dit. Pour lui, en outre, «c'est une décision qui vient tout naturellement».

Jean-Michel Collignon, à la tête du centre d'expositions et de congrès depuis 2002, insiste sur le fait que les relations avec le conseil d'administration, le président Raymond Schadeck et les collaborateurs «sont au beau fixe».

Il appartiendra au conseil d'administration de nommer le successeur. Néanmoins, la nomination n'interviendra pas tout de suite, il faudra encore patienter quelques mois avant de connaître le nom de l'heureux élu. L'actuel directeur général a confié que sa plus grande satisfac-



Photo : archives la

L'heure du départ n'a pas encore sonné pour Jean-Michel Collignon. Il restera actif «jusqu'au dernier jour», a-t-il avisé.

tion était d'avoir redressé la barre du navire Luxexpo, car à son arrivée, il y a 15 ans, «la situation financière était bien au-delà de la faillite». Aujourd'hui, la société est «bien vivante» et a des projets dans ses cartons. Son plus grand regret?

«L'abandon par le gouvernement, en mars 2012, du projet du nouveau centre d'expositions et de congrès sur lequel nous avons planché pendant plusieurs années», a-t-il soutenu.  
A. F.